

INDONESIA SATU

Kasum TNI Berikan Ceramah Kepada Peserta PPRA Angkatan LXVII Tahun 2024 Lemhannas RI

Ahmad Rohanda - INDONESIASATU.CO.ID

Aug 30, 2024 - 20:20



Jakarta - Kasum TNI Letjen TNI Richard Tampubolon mewakili Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto memberikan ceramah tentang “Kebijakan Penggunaan Kekuatan TNI” bagi Peserta Penyelenggaraan Program Pendidikan Reguler (PPRA) Angkatan LXVII Tahun 2024 Lembaga Ketahanan Nasional (Lemhannas) RI, bertempat di Ruang Bhinneka Tunggal Ika, Gedung Pancagatra

Lantai 3, Lemhannas RI, Jakarta, Jumat (30/08/2024).

Dalam paparan Panglima TNI yang dibacakan oleh Kasum TNI menjelaskan beberapa isu-isu strategis nasional yang menjadi perhatian serius bagi keamanan dan stabilitas negara seperti ancaman bahaya Narkoba, judi online, bencana alam hingga pelaksanaan Pilkada yang dilaksanakan serentak di 37 Provinsi, 415 Kabupaten dan 93 Kota di Indonesia.



Mengulas lebih lanjut, Kasum TNI Letjen TNI Richard Tampubolon menerangkan terkait tugas dan peran TNI dalam Pilkada Serentak 2024 diharapkan dapat memaksimalkan peran dalam mendukung keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada tersebut. "TNI melaksanakan operasi bantuan kepada Polri dalam rangka pengamanan guna wujudkan situasi aman, tertib dan lancar," ujarnya.

Peran penting TNI dalam menjaga perdamaian dunia melalui partisipasi aktif pasukan perdamaian di negara lain. Disamping itu, untuk memperkuat kerjasama militer internasional dengan latihan gabungan bersama negara sahabat seperti Super Garuda Shield. Selain itu, TNI juga turut berperan dalam misi kemanusiaan global, termasuk memberikan bantuan kemanusiaan ke Gaza, sebagai wujud kepedulian dan solidaritas terhadap penderitaan yang dialami masyarakat di wilayah konflik.

Diakhir ceramahnya, Letjen TNI Richard Tampubolon berpesan kepada seluruh peserta untuk senantiasa berdoa, memohon perlindungan dan petunjuk dari Tuhan dalam menjalankan tugas. Selain itu, beliau juga menekankan pentingnya keikhlasan dalam setiap pengabdian, bahwa tugas yang dijalankan dengan hati

yang tulus akan membawa berkah dan manfaat yang lebih besar. Tidak lupa, selalu berbuat baik kepada sesama, menjadikan kebaikan sebagai landasan dalam interaksi sehari-hari. (Puspen TNI)